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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Ex.mo Sr. Presidente, da Assembleia da República

A ligação de Baião à ponte de Ermida é de elevada importância estratégica para a região, pois

reduz assimetrias entre o litoral e o interior sendo fundamentalpara a promoção do

desenvolvimento e da coesão territorial da região.

Com a extensão de sete quilómetros a nova via (EN 321-2 entre Baião e Resende) integra o

Plano Rodoviário Nacional e faz parte de um pacote global de acessibilidades ao IP4 (A4) que

abrange os municípios de Baião, Marco de Canaveses, Resende e Cinfães, os dois últimos

situados na margem esquerda do rio Douro e pertencentes ao distrito de Viseu.

A ligação rodoviária entre Baião e a Ponte da Ermida é reclamada há várias décadas pelos

poderes públicos locais e regionais. Os atuais autarcas e, os que estiveram em exercício ao

longo dos tempos, manifestaram-se, e manifestam-se, disponíveis para encontrar com o

Governo soluções. No domínio técnico, no passado, os autarcas financiaram o projeto e os

estudos geológicos, por inteiro, pese embora fosse competência da Administração Central.

Ao longo dos anos, têm existido vários anúncios, por parte das entidades competentes, tendo

assim sido criadas expectativas aos cidadãos desta região. A ligação de Baião à ponte da

Ermida é, também, uma obra muito importante no plano imaterial, no que representa, em termos

simbólicos, culturais e sociais, na medida em que aproxima dois distritos (Porto e Viseu) e duas

sub-regiões, Baixo Tâmega e Douro Sul, e também no plano económico, para a região.

Em 2009 foi lançado o concurso para a execução da ligação entre Baião e a Ponte da Ermida,

tendo esse mesmo concurso sido suspenso pelo Governo PSD-CDS.

Pelo exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, os

Deputados do Grupo Parlamentar do Partido Socialista, José Rui Cruz e Lúcia Araújo Silva, vêm

por intermédio de V. Exª., Senhor Presidente da Assembleia da República, questionar o Senhor

Ministro do Planeamento e Infraestruturas o seguinte:

Para quando estão previstas as citadas obras?

Qual a calendarização prevista até à conclusão?

Palácio de São Bento, 16 de janeiro de 2019

Os Deputados

José Rui Cruz



Lúcia Araújo Silva

Palácio de São Bento, 16 de janeiro de 2019

Deputado(a)s

LÚCIA  ARAÚJO SILVA(PS)

JOSÉ RUI CRUZ(PS)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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